



# 美木中だより 11月号

## 学校教育目標

自立貢献

～自己を認識し、自分の人生を選択し、表現することのできる生徒の育成～

令和7年11月20日

発行

尾道市立美木中学校

## 第20回尾道灯りまつりについて



10月18日（土）尾道灯りまつりが開催されました。18:00の点灯後、雨が降り急遽撤収し、その後再度設置する等、育友会生活部の保護者の方の迅速な対応のおかげで無事綺麗な灯が戻り、生徒が一生懸命作成した色鮮やかなぼんぼりを多くの方に見ていただき尾道の夜を彩ることができました。ご協力いただいた生活部等の皆様、感謝申し上げます。

## 授業参観及び地域貢献活動について

尾道市におきましては「ひろしま教育の日」に併せて「おのみち『心の元気ウィーク』」を実施し、広く保護者・地域の皆様に学校の取組、生徒の姿を観ていただくよう取り組んでいます。本校においては、10月24日（金）に授業を公開し多くの保護者の方・地域の方に参観していただきました。生徒にとっては少し緊張も見られましたが、道徳教育の目標におけるよりよく生きるための基盤となる道徳性を養うため、道徳的諸価値についての理解を基に、自己を見つめ、物事を多面的・多角的に考え、自己の生き方についての考えを深める学習を通して、道徳的な判断力、心情、実践意欲と態度を育て、人間としての生き方について考えを深める学習になったと捉えています。

授業参観後、1・2学年は地域貢献活動として校外の清掃活動を行うとともに、多くの保護者の方や地域の方にも参加していただきました。自分たちが住んでいる地域にゴミを落とした人へのような心情を抱いたのか、生徒個々によって様々な捉えがあると思いますが、地域をよりきれいにすることや保護者や地域の方や友達とのつながりを深めるなど、社会貢献ができ、自立できる生徒になってほしいと思っています。



## 文化発表会、アリーナで学年発表・合唱発表・英語暗唱を行いました

11月7日(金)本校アリーナにて文化発表会を行いました。開会行事、文化部発表、1年生、2年生、3年生の学年発表、合唱発表、英語暗唱に係り、生徒たちの生き生きとした姿を参観して頂くことができました。開会行事は学級委員会が主体となって作ったステージバックを披露しました。続いて文化部発表では、学校にある既存の楽器を駆使し、会場内を引き付ける演奏をしてくれました。さらに、当日は阿世比丸校長先生の誕生日ということもあり、サプライズで文化部による「Happy Birthday to you」を合唱、プレゼント贈呈・披露をし、会場内全員が暖かで心地よい感情にあふれ、幸せなひと時を共有しました。そして1年生の学年発表は「MNC」について、腐葉土の作成に係り、企業訪問からの学びを活かし、長い時間や労力そして情熱をかけ、保護者・地域の方への日ごろの感謝の念を踏まえた腐葉土作成を心がけたという発表でした。2年生の学年発表は「船づくり出前授業」「尾道造船進水式」「職場体験学習」「修学旅行」など2年生となった日からこれまでに学んだことについて発表できました。3年生の学年発表は「Boys be ambitious ~美木中生よ、大志を抱け~」というテーマで1年時の腐葉土づくり、2年時の修学旅行、そして現在の進路等について価値ある発表を示してくれました。そして合唱発表、この日に向けて必死で歌練習をした成果を発揮し、すばらしい歌声を披露し、多くの傍聴者に歌声から伝わる日々の努力、成長、そしてこころが揺さぶられる感動を与えてくれました。

その後、2・3階フロアにて生徒の作品を展示し、多くの保護者の方に見て頂くことができました。1年生の腐葉土販売も同時に行われ、大盛況となるとともに腐葉土も完売いたしました。本当にありがとうございました。

また、英語暗唱も行われ、2名のすばらしい英語の発音だけでなく、一生懸命伝えようとする発信力・表現力に感銘を受けました。12月6日(土)に安芸区民文化センターで行われる第33回広島県中学校英語暗唱・弁論大会において職員はもとより生徒・保護者・地域のオール美木中で応援しています。頑張ってください。

【ステージバック】



【1年 文化部発表】



【校長先生 祝誕生日】



【1年 MNC】



【2年 学びを未来へ  
～これまでの学習を通して～】

【3年 Boys be ambitious  
～美木中生よ、大志を抱け～】

【合唱】  
1年生

2年生



3年生

【英語暗唱】



【腐葉土販売】



【展示】

